## **BREVES** NOTICIAS DE ECONOMÍA



## AUMENTAN LOS USUARIOS DE LA GASOLINA EXTRA

## Demanda supera la del 2019

El número de consumidores de gasolina extra en Colombia creció 17 % en los dos últimos meses del 2020. Según Ecopetrol, la demanda de ese combustible alcanzó los 4.300 barriles por día, por encima de los promedios históricos de 3.600 barriles por día del 2019, lo cual se explica por dos razones: la preferencia de los colombianos a usar el transporte terrestre particular para viajar y las mejoras en la calidad del combustible.